



BEACONSFIELD CITIZENS ASSOCIATION (BCA)
ASSOCIATION DES CITOYENS DE BEACONSFIELD (ACB)

<p>Meeting of Wednesday, October 8, 2014 at 7:30 PM</p> <p>Beaconsfield Recreation Centre 1974 City Lane, Beaconsfield, Quebec</p> <p><u>PROPOSED AGENDA</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Welcome2. Approval of the agenda3. Approval of the minutes of the September 10, 2014 meeting4. Business arising from the minutes of the September 10, 2014 meeting5. Treasurers Report6. Membership Update7. Updates<ol style="list-style-type: none">7.1. Neighbourhood Watch7.2 Safety Day7.3 EAB8. Trash pickup9. School Board Elections10. Opening of Heroes Park11. Budget Committee12. New business13. Next meeting: Wednesday, November 12, 2014, at 7:30 PM.14. Adjournment	<p>Réunion du mercredi, 8 octobre 2014, à 19h30</p> <p>Centre récréatif 1974, City Lane Beaconsfield (Québec)</p> <p><u>PROJET D'ORDRE DU JOUR</u></p> <ol style="list-style-type: none">1. Mot de bienvenue2. Adoption de l'ordre du jour3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 10 septembre 20144. Suites au procès-verbal de la réunion du 10 septembre 20145. Rapport du trésorier6. Rapport sur le membership7. Informations<ol style="list-style-type: none">7.1.1. Surveillance de quartier7.1.2. Journée de la sécurité7.1.3. Agrile du frêne8. Collecte d'ordures9. Élections des commissions scolaires10. Inauguration du Parc des Héros11. Comité budgétaire12. Affaires nouvelles13. Prochaine réunion : le mercredi, 12 novembre 2014, à 19h3014. Clôture de la réunion
---	---